

Date / Datum: **19.07.2025**

Time / Zeit: 09:40

Subject / Betreff: **DECISION no. 1**
ENTSCHEIDUNG Nr. 1Doc. No. / Dok. Nr.: **2.3**From / von: **the Stewards / den Stewards**To / an: **competitor #69, AC Maikammer e.V / drivers: Max Schumann – Elke Felke**Numbers of pages / Seitenanzahl: **2**Attachments / Anlagen: **0**

Die Stewards haben einen schriftlichen Bericht des Cheftechnikers (DOK. 6.2), die enthaltene Fotodokumentation, den folgenden Sachverhalt geprüft und entschieden:

Fakten: Während Routinekontrollen in der Tankzone RZ3 wurde ein Teammitglied von #69 angetroffen, welches während dem Tankvorgang nicht die vorgeschriebene Sicherheitsbekleidung (Handschuhe) getragen hat.

Vergehen: Verstoß gegen Art. 61.2.3 der AMF RSR 2025
Verstoß gegen Art. 8.4. der Veranstaltungsausschreibung der Rallye Weiz 2025.

Entscheidung: **Geldstrafe von 150,- EUR für Bewerber Startnummer #69**

In Übereinstimmung mit Art. 12.8 des Nationalen Sportgesetzes 2025 muss die Zahlung der Geldbuße innerhalb von 48 Stunden nach ihrer Bekanntgabe erfolgen und auf das Konto bei der Bank Austria (IBAN AT79 1200 0230 1134 9200) lt. auf Austria Motorsport Federation, eingezahlt werden. Jede Verzögerung bei der Zahlung kann zu einer Sperre während des Zeitraums führen, in dem die Geldstrafe nicht bezahlt wird.

Begründung: Gemäß der Veranstaltungsausschreibung und der RSR 2025 muss das gesamte, am Tankvorgang beteiligte Personal Bekleidung tragen, die ausreichend Schutz gegen Feuer bietet und mindestens Folgendes umfasst: lange Hose, langärmeliges Oberteil, geschlossene Schuhe, Handschuhe und eine Balaclava. Auf den, an die Stewards übermittelten Fotos ist ersichtlich, dass von einer Person, die am Tankvorgang beteiligt war, keine adäquate Kleidung getragen wurde. In der Mitteilung 2 (Dok. 2.2) der Stewards wurde auf die Wichtigkeit der passenden Kleidung hingewiesen. Im Falle eines Brandes ist es essenziell für die Sicherheit der Crew, die passende Kleidung anzuhaben. Sicherheit bleibt eine zentrale Herausforderung, und die AMF verpflichtet sich, alles zu tun, um unter anderem alle Personen im Tankbereich zu schützen.

Die Stewards kommen zur Entscheidung, dass das ein Verstoß gegen die oben angeführten Regularien darstellt.

Die Entscheidung basiert auf den Artikeln NSG Art. 11.9.1, Art. 11.9.2.a, Art. 11.9.3.a, Art. 11.9.3.f und Art. 12.4.1.c.

Der Bewerber wird darauf hingewiesen, dass er das Recht hat, gegen bestimmte Entscheidungen der Stewards gemäß Artikel 15 des Nationalen Sportgesetzes der AMF Berufung einzulegen.

The Stewards, having received a written report from the Scrutineer (doc. 6.2) incl. photo evidence, having examined the document, have considered the following matter, determine the following:

Fact: *During routine checks in refuelling zone RZ3, a team member from #69 was found not wearing the required safety clothing (gloves) during the refuelling process.*

Offence: *Breach of Art.61.2.3 der AMF RSR 2025*

Breach of Art. 8.4. of the Supplementary Regulations for the Rallye Weiz 2025.

Decision: ***Fine of 150 EUR for the competitor of #69***

In accordance with Art. 12.8 of 2025 AMF National Sporting Code, the payment of the fines must be done online, within 48 hours of their notification and paid into the account at Bank Austria (IBAN AT79 1200 0230 1134 9200) in the name of Austria Motorsport Federation.. Any delay in making payment may entail suspension during the period a fine remains unpaid.

Reason: *According to the Supplementary regulations and RSR 2025, all personnel involved in the refuelling process must wear clothing that provides adequate protection against fire and includes at least the following: long trousers, long-sleeved top, closed shoes, gloves and a balaclava. The photos sent to the stewards show that one person involved in the refuelling process was not wearing adequate clothing. In Communication 2 (Doc. 2.2), the stewards emphasised the importance of wearing appropriate clothing. In the case of a fire, it is essential for the safety of the crew to wear appropriate clothing. Safety remains a key challenge, and the AMF is committed to doing everything possible to protect everyone in the refuelling area, among other things.*

The stewards decide that this constitutes a breach of the above regulations.

The decision is based on the 2025 National Sporting Code Art. 11.9.1, Art. 11.9.3.f and Art. 12.4.1.c.

Competitors are reminded that they have the right to appeal certain decisions of the Stewards, in accordance with Article 15 of the AMF National Sporting Code 2025.



Eva GRUBER
Vorsitzende der Stewards



Gerhard LEEB
Steward



Michael SCHRIEFL
Steward

Diese Entscheidung wurde dem Vertreter des Bewerbers übergeben:

Name (in Blockbuchstaben)	ANN FELKE	Datum:	19.07.25
Position innerhalb des Teams	Beifahrer	Zeit:	12:51

